
Рабочий день Раисы Григо�
рьевны начинается с 8.30.  Не
всегда ей удается справиться с
работой в установленные во�
семь часов.  Последние годы
значительно расширились обя�
занности почтальона.  Но люди
своевременно должны получать

письма, пенсию, свежую газету,
считает Раиса Григорьевна. И
тогда рабочий день продолжа�
ется до тех пор, пока последний
конверт не найдет своего адре�
сата. Разные вести приходится
приносить почтальону в наши
дома. Даже в мирное время эти

вести не всегда добрые. Где�то
случилась беда — летит теле�
грамма к близким и родным.
И тогда чужое горе первым
воспринимает почтальон. А
когда это горе касается тво�
их хороших знакомых, то вос�
принимается оно как свое

собственное. И так тридцать
два года, изо дня в день.  

Заработная плата сельского
почтальона сегодня, мягко гово�
ря, оставляет желать лучшего.
Молодежь неохотно идет на эту
работу. Нелегкая она, эта про�
фессия — почтальон. На первый
взгляд, однообразная и скучная.
Но у Раисы Григорьевны на этот
счет свое мнение. 

— Да, нелегкая, — соглаша�
ется она. — Но разве может
быть скучно среди людей? Кро�
ме того, почтальон всегда в гуще
всех событий и новостей не
только в стране, но и в своем по�

селке. А главное, ты чувствуешь,
что нужен людям. Для многих в
наше трудное время почтальон
— единственный собеседник,
единственная связь с миром.    

Именно поэтому для Раисы
Григорьевны ее профессия не в
тягость. 

— Если бы зарплату немного
побольше, и еще тридцать два
года можно было бы работать,
— шутит она.

Раиса Григорьевна сумела
привить любовь к профессии и
своей дочери Светлане. Вот
только фамилия у нее после за�
мужества стала другая — Буро�
ва, и работает Света в другом
почтовом отделении.  Но так же,
как мама, спешит донести до
селян самые свежие новости, с
надеждой, что они добрые. Та�
кая это профессия — сельский
почтальон.

Виктор БАЛАКИН.

Издается с 22 марта 1917 года
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ПАНОРАМА  СОБЫТИЙ
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Ф.Ф. Вадковский (1800—1844) вошел в историю как видный
деятель декабристского движения. Будучи членом Северного
общества, он по заданию Пестеля возглавил петербургскую
ячейку Южного общества.

В ОРЛЕ БУДУТ НОВЫЕ
ТРОЛЛЕЙБУСЫ

Четыре новых троллейбуса, собранные на заво�
де в городе Энгельсе Саратовской области, начнут
работу на улицах Орла до наступления Нового года.
Об этом сообщили в МУП «Трамвайно�троллейбус�
ное предприятие». Стоимость одной машины со�
ставляет более двух миллионов рублей. Средства
на приобретение транспортных средств выделены
из областного бюджета.

В настоящее время износ троллейбусного парка
Орла составляет более 50 процентов. Последний
новый троллейбус поступил в 2001 году. Он был
приобретён на средства предприятия ОСПАЗ. До
этого последняя партия троллейбусов прибыла в
1993 году.

РЕНТГЕН ПРОТИВ ТЕРРОРИЗМА
Новая установка "Сибскан" для личного досмот�

ра пассажиров в аэропортах изготовлена в Орле.
Посмотреть на изобретение российских ученых
приехали представители нескольких зарубежных
аэропортов. Первый прибор собрали на заводе
"Научприбор" по чертежам специалистов Новоси�
бирского института ядерной физики. Идею созда�
ния "Сибскана" подсказали представители одной
из ведущих японских фирм. Покупая медицинский
рентген, они спросили: можно ли использовать его
в целях безопасности?

Изобретение отличается от предыдущих систем
досмотра тем, что человеку не нужно раздеваться:
пассажир просвечивается рентгеном, и уже через
пять секунд на мониторе компьютера появляется
подробное изображение объекта.

По некоторым сведениям, изобретением заинте�
ресовались в Федеральной службе безопасности. 

ПОЗИЦИЙ НЕ СДАЮТ
Столичная магистраль подвела итоги работы 

за 11 месяцев 2004 года. Об этом сообщила пресс�
служба Московской железной дороги (МЖД). Ор�
ловско�Курское отделение МЖД по�прежнему ли�
дирует по объёмам погрузок. В ноябре этот показа�
тель составил более 63,6 тысячи тонн (для сравне�
ния: погрузка Московско�Рязанского отделения со�
ставила  чуть более 61 тысячи тонн). 

В то же время Орловско�Курское отделение ста�
ло вторым после Смоленского по приёму вагонов и
занятости локомотивов. По среднему увеличению
участковой скорости орловские железнодорожники
находятся на третьем месте после Московско�Кур�
ского и Московско�Смоленского отделений. 

ОРЛОВСКИЕ КАРТИНЫ В ТУЛЕ
26 картин на военную тематику и моделей фрон�

товой техники представлено орловскими художни�
ками�любителями на выставке, которая проходит в
Туле в рамках второго этапа всероссийского фес�
тиваля народного творчества "Салют Победы". Об
этом сообщил директор областного центра культу�
ры А.И. Аксютин. Часть этих работ будет представ�
лена публике.

Помимо орловских авторов на выставке свои
картины представляют художники ещё из 18 регио�
нов России. Экспозиция будет работать до 12 янва�
ря.

СОРЕВНОВАНИЯ 
ДЛЯ ДЕТЕЙ�ИНВАЛИДОВ

Завтра в спортивном зале орловского завода
"Стекломаш" состоятся традиционные ежегодные
спортивные соревнования для детей с ограничен�
ными физическими возможностями. Как сообщили
в администрации города, в мероприятии примет
участие около 120 детей из всех районов Орла. Со�
ревнования продлятся один день.

Для участников мероприятия городским управ�
лением по физической культуре и спорту разрабо�
тан специальный комплекс упражнений. Среди них
— челночный бег на 10 метров, дартс, боулинг.

Информагентство "ОП".

ФЕДОР  ВАДКОВСКИЙГВАРДЕЙЦЫ
В советский период гвардейскими станови�

лись воинские части и соединения, отличившие�
ся в боях, проявившие особенные мужество и
храбрость.

ВЫСТУПАЕТ «ЭЛЕГИЯ»
Сегодня на сцене Орловской филармонии состоится

выступление клавир�трио "Элегия" (Москва). В составе
коллектива — дипломанты международных фестивалей
Владимир Никонов (скрипка), Андрей Мустафаев (вио�
лончель), Ирина Никонова (фортепиано).

Президент России В.В. Путин под�
писал Федеральный закон "О внесе�
нии изменений в статьи 24 и 51 Феде�
рального закона "О воинской обязан�
ности и военной службе", принятый Го�
сударственной Думой 12 ноября 2004
года и одобренный Советом Федера�
ции 24 ноября 2004 года.

Федеральный закон направлен на со�
вершенствование правового регулирова�
ния вопросов, касающихся призыва на во�
енную службу и досрочного увольнения с
военной службы граждан Российской Фе�
дерации.

Федеральным законом вносятся изме�
нения в подпункт "б" пункта 1 статьи 24 и
абзац четвертый подпункта "в" пункта 3
статьи 51 Федерального закона "О воин�
ской обязанности и военной службе",
предусматривающие уточнение основа�
ний предоставления отсрочки от призыва
на военную службу и права на досрочное
увольнение с военной службы гражданам
Российской Федерации, имеющим чле�
нов семей пожилого возраста.

По информации 
пресс�службы Президента РФ.

УВЕЛИЧЕНЫ РАСХОДЫ 
НА МЕДИЦИНСКУЮ ПОМОЩЬ

В связи с принятием Закона Орлов�
ской области "О внесении изменений и
дополнений в Закон Орловской области
"О бюджете Орловского территориаль�
ного фонда обязательного медицинско�
го страхования на 2004 год" № 421�0З от
12 августа 2004 года и в целях улучшения
финансового обеспечения программы
государственных гарантий оказания
гражданам Российской Федерации на
территории Орловской области бесплат�
ной медицинской помощи постановле�
нием коллегии администрации области
внесены изменения в приложения № 1, 2
постановления коллегии администрации
области № 37 от 20 февраля 2004 "О
Программе государственных гарантий
оказания гражданам Российской Феде�
рации на территории Орловской области
бесплатной медицинской помощи" в
части увеличения расходов на
финансирование данной программы на
2004 год.

Пресс�служба 
губернатора области.

ОФИЦИАЛЬНО

Как уже сообщали средства массовой информа�
ции, состоялся V съезд всероссийской политичес�
кой партии "Единая Россия". На нем был рассмот�
рен ряд вопросов, в частности: организационно�
политическое развитие партии, внесение измене�
ний в Устав партии, итоги работы фракции "Единая
Россия" в Государственной Думе РФ за 2004 год.

Сегодня "Орловская правда" публикует на 2�й,
3�й страницах с небольшими сокращениями до�
клад председателя Высшего совета политической
партии "Единая Россия" Б.В. Грызлова на съезде.

Наша цель — 
обновленная Россия

Первым на заседании был рассмотрен во�
прос о Соглашении между коллегией адми�
нистрации области, Федерацией профсою�
зов и объединением работодателей Орлов�
ской области на 2005—2006 годы. По инфор�
мации заместителя губернатора Н.Н. Цикорева,
председателя Федерации профсоюзов Орлов�
ской области А.Н. Евтеева, соглашение является
базовым документом социального партнерства в
области, определяющим основные действия
сторон по дальнейшему развитию экономики и
социальной сферы Орловщины. Работа над про�
ектом нового соглашения была начата еще в се�
редине года и велась под руководством област�
ной трехсторонней комиссии по регулированию
социально�трудовых споров. В обсуждении до�
кумента приняли участие все отраслевые струк�
туры. Само обсуждение шло параллельно с раз�
работкой проекта бюджета области на 2005 год,
что позволило наиболее полно отразить в согла�
шении главные задачи его участников, связан�
ные с изменениями в законодательстве. В цент�
ре внимания остаются вопросы борьбы с бедно�
стью, повышения уровня жизни населения.
Прежде всего речь идет о существенном росте
реальной заработной платы и доходов граждан,

эффективной политике занятости. Соглашение
будет подписано в конце декабря.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев под�
черкнул, что вопросы повышения заработной

платы должны постоянно быть в центре внима�
ния. "В условиях роста цен заработная плата не
может оставаться на прежнем уровне. Сейчас,
когда идет работа над областным бюджетом,
бизнес�планами на предприятиях, необходимо
согласовать все позиции по социальным выпла�
там, по уровню и механизмам повышения зара�
ботной платы", — сказал Е.С. Строев. Первое та�
кое повышение должно пройти уже в январе 2005
года. Губернатор рекомендовал профсоюзам ак�
тивнее взаимодействовать с работодателями по
таким вопросам, как заключение коллективных
договоров, отраслевых соглашений. Необходи�
мо также провести большую разъяснительную
кампанию, направленную на противодействие
порочной практике выплаты заработной платы "в

конвертах": пенсионные накопления граждан при
такой системе оплаты минимальны, и в будущем
это крайне негативно отразится на их уровне
жизни. Помочь в этом профсоюзам должны и
правоохранительные органы. 

Вторым на заседании был рассмотрен во�
прос о работе контрольно�ревизионного уп�

равления по контролю за целевым использо�
ванием бюджетных средств. По информации
начальника контрольно�ревизионного управле�
ния Т.И. Степиной, за одиннадцать месяцев теку�
щего года на предприятиях, в учреждениях и в
организациях различных форм собственности
была проведена 51 проверка. Особое внимание
уделялось целевому и эффективному использо�
ванию бюджетных средств, сохранности ресур�
сов. Выявлены факты нецелевого использования
бюджетных средств в размере 2,7 млн. рублей,
что почти в три раза ниже уровня прошлого года.
Среди других нарушений — отсутствие в отчет�
ных документах средств, полученных от аренды
муниципального имущества, штрафов за адми�
нистративные правонарушения. Всего по подоб�

ным нарушениям в доходах муниципальных бюд�
жетов не были отражены средства в размере бо�
лее 8,5 млн. рублей.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев отме�
тил необходимость усилить контроль за расходо�
ванием средств бюджетов всех уровней как со
стороны руководителей, непосредственно отве�
чающих за эти вопросы, так и со стороны контро�
лирующих организаций. По новому законода�
тельству, все внебюджетные фонды должны быть
закрыты. Однако, как подчеркнул губернатор, в
ряде районов этого до сих пор не сделано, изве�
стны факты откровенных поборов с предприни�
мателей, которые устраивают местные чиновни�
ки. Е.С. Строев призвал решительно покончить с
этой незаконной практикой. Каждый руководи�
тель должен чувствовать ответственность за то,
насколько эффективно, грамотно распоряжается
он бюджетными деньгами. В этой связи губерна�
тор положительно оценил работу контрольно�ре�
визионного управления, сосредоточившего вни�
мание на наиболее острых вопросах нарушения
бюджетного законодательства и финансовой
дисциплины.

В заседании коллегии принял участие главный
федеральный инспектор в Орловской области
А.А. Мерцалов.

Пресс�служба губернатора области.

Вчера состоялось заседание коллегии администрации области, которое провел
губернатор Орловской области Е.С. Строев. 

Заседание коллегии

ПОПРАВКИ В ЗАКОН 
О ВОЕННОЙ СЛУЖБЕ

В дождь и снег спешит к нам он —
добрый сельский почтальон
Эту маленькую веселую женщину в рабочем поселке Глазуновка знают все от мала до
велика. Вот уже тридцать два года Раиса Григорьевна Трошина ежедневно обходит не
один десяток домов, встречается с сотнями людей. И не просто встречается: скажет
одинокой старушке теплое, доброе слово, пожурит расшалившегося постреленка,
по�женски посудачит с хорошей знакомой. Впрочем, хорошие знакомые у нее в
каждой квартире, в каждом доме десяти (из двадцати шести) улиц райцентра. Вот
только время посудачить у Раисы Григорьевны бывает довольно редко. За день ей
нужно пройти 25 — 30 километров. Такая у нее профессия — сельский почтальон.


